

ゆう遊刊



謹賀新年

年頭にあたり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。日頃より、私たちゆう遊館の運営に対し、ご支援を賜り心より御礼申し上げます。当施設も皆様方のお力添えをもちまして、無事に新年を迎える事が出来ました。

さて、昨年も年間を通して、施設運営及び計画していた年間行事等を実施する事が出来ました。これも皆様方のご支援があった事と、心より感謝申し上げます。

弊社人も昨年は施設開所十年目を迎える記念の年となりました。平成二十七年八月には特別養護老人ホームを二十床増設運営をしております。設立から今日までの間、日本国内においては高齢化率が顕著となり、当該地域でも超高齢社会になってきていると思われれます。このようななか、高齢者施設を運営している弊社人にとって皆様から親しまれ、喜ばれ、地域社会へ貢献できる施設作りを目指し、努力して参ります。

施設、各事業所ご利用の皆様やそのご家族様の御蔭で、弊社人も業務や年間行事を熟せるようになりました。毎年年初には「初心」に返る事を常に言葉にします。それは皆様と「共に生きる喜び」を分かち合いながら、ご利用者の「生活の質の向上」を図ることです。今年も新たな基本姿勢を忘れるなく地道に一つずつ、目の前の出来る事から取り組んで参りたいと思っております。

どのような時でも、感謝の気持ちを忘れず、「思いやり」の気持ちを持ち、ご利用者、ご家族様、地域の皆様方の期待に沿うべく、皆様から「親しまれる」事を目指し努力して参りますので、更なる御支援を心からお願ひ申し上げます。

末筆ながら、皆様のご多幸と御健康を祈念し、新年のご挨拶とさせていただきます。

ゆう遊館施設長 横塚孝親



H28.1.13
vol.25
発行所
愛親福祉会

新年明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願ひ申し上げます。

特養

特養、デイサービス、ケアハウスにて、餅つき大会が行われました。新しい年に願ひを込めて、活気溢れる一日となりました。皆様にとって、良い年になりますように……

餅つき大会



デイ・ケア

北川 裕二さん クリスマスコンサート



12月22日、歌手の北川裕二さんをお招きしてクリスマスコンサートが行われました。北川さんの歌声と軽快なトークに、会場が感動と笑いに包まれました。とても素敵なステージでした。ありがとうございました。



北川 裕二さん 福島県郡山市出身
新曲「命まるごと/鮪」等熱唱されました。



★特養★ クリスマス会



クリスマスプレゼントの中身はなんでしょう？



クリスマスメニューとケーキを食べました★



★デイサービス★ クリスマスケーキ作り



12月15日、みどり幼稚園様とクリスマスケーキ作りを行いました。ご利用者様と一緒に生クリームをしばったり、サンタさんをどこに飾るか相談したりと、和気あいあい。園児の皆さんの楽しそうな様子から、ご利用者様はもちろん、職員まで笑顔にしてくれました。



ケーキと一緒にパシャリ★



ご利用者様ものがたり

深澤 良道様

インタビュー
デイサービス 生活相談員 大河原和美



ご紹介

昭和14年4月6日 76歳
須賀川市今泉生まれ

略歴

5人兄弟の長男として生誕される。物ごころついた時には戦争の真ただ中でした。現在はやさしい奥様やお子さん達と生活されています。

ー本日は深澤さんのことについてお話をお聞かせください。まずはお生まれはどちらでしょうか？

深澤さん：今と同じところだよ。もう戦中だったからね、戦争が終わったのは6歳だったけどB29も見たし玉音放送をまだ覚えているよ。

ー学生時代はどういう少年だったのでしょうか？

深澤さん：模範生といわれていた。おとなしくて、悪いことは一切したことがない。でも成績は中だったかな（笑）。

ーお仕事は何をされていましたか？

深澤さん：農家もやったし、父の菓子屋の手伝いもしていた。

ーお店を構えていたのですか？

深澤さん：深澤商店って名前で今の家の道路沿いが菓子屋になっていて、お菓子を作って卸したり販売をしていたよ。四方焼きや茶まんじゅうがおいしかった。でも戦時中で砂糖が配給だったからフスマ粉を味噌パンに入れて食べていた。フスマは馬や牛のエサだったけど俺も食ったんだよ。

ーフスマ粉で量を増して、砂糖が無い分お味噌で味付けをしたのですね。

ーご結婚はいつされましたか？

深澤さん：お見合いで昭和35年に結婚をした。町に映画をみにいったのが思い出。子供は4人いて長女がフランス人と結婚をしたんだ。今は軽井沢のホテルのシェフをしているんだ。

ーフランスの方ですか。お話しはされているのですか？

深澤さん：今は日本語をすこし話せるけど、結婚したころは娘を通して話をしたよ。俺らの言葉は早くて分からないと言っていた。20年前にはフランスに行くこともできて良かった。ルーブル美術館や凱旋門などを見てきたよ。死ぬまでに行けてほんと良かった。

ーすごく国際的ですね。

深澤さん：土木工事の仕事をしていたときはイラン人とも働いたんだ。一緒に釣りに行って塩焼きにして家でご飯も食べたよ。俺は重機の免許もあったから、ブルトーザーから何でも運転していた。イラン人には一生懸命働くように教えたよ。

ーいろんな人と交流をとってきたのですね。また良い奥様もいますよね。

深澤さん：今振り返ると恵まれた人生だったよ。自分に厳しく人にやさしくすること。人にしたことはいつか返ってくるからね。今でもお世話した人が物を持って来てくれるんだ。

ー本日は貴重なお話しありがとうございました。またデイサービスで楽しく過ごしてくださいね。



2歳4ヶ月のお写真です。



成人式のお写真です。いい男ですね♪



長男さんの結婚式。ご家族の皆さんです。

今回はデイサービスをご利用して8年になります深澤良道さんをご紹介いたしました。お菓子作りの時に和菓子に詳しい理由が分かりなるほどと納得です。

自分の話も載せてほしい！とご希望の方がおりましたら職員までご連絡ください。お待ちしております。

